



+

Suppressions d'emplois 2020

l'Administration continue le massacre !

Année après année, nos services sont démantelés. Avec 13 nouvelles suppressions d'emplois, l'année 2020 s'annonce catastrophique pour les agent.e.s, les missions, la justice fiscale et les usagers. Nous le martelons instance après instance, les services sont exsangues et ces nouvelles suppressions sont vécues comme une véritable provocation.

Depuis la fusion ce sont désormais presque 200 emplois supprimés à la DDFIP63 sans oublier les fusions, les restructurations et le dynamitage de nos règles de gestion et de la promotion interne !

Il appartient donc à l'ensemble des agent.es, de tous les services de se mobiliser pour défendre nos emplois, nos missions, nos structures et nos conditions de travail et de participer dans les mois qui viennent à l'ensemble des actions.

Les discours politiques ou administratifs sur la lutte contre la fraude fiscale, sur l'amélioration de l'accueil se traduisent concrètement par la destruction de notre administration.

La vision de l'Administration est d'abord de supprimer des emplois, de proposer une nouvelle organisation alambiquée et de vendre beaucoup de poudre aux yeux pour ne pas froisser la classe politique locale : l'art de faire passer pour progressiste une coquille vide.

Ces nouvelles suppressions d'emplois traduisent une politique aveugle ! La volonté gouvernementale de s'attaquer à tous les fondamentaux de la cohésion sociale, de la solidarité nationale et du service public relève du dogme et de l'idéologie, comme le démontre l'obstination à mettre en œuvre son projet de démolition des systèmes de retraite.

Monsieur le président, les organisations syndicales de la DDFIP63 s'inscrivent dans le combat contre le projet de retraite à points, le combat contre le NRP, le combat contre la loi de transformation de la fonction publique, le combat contre la dégradation de la politique de soin, ne font qu'un, c'est une lutte pour une société plus juste, plus humaine, pour la solidarité et contre le chacun pour soi.

L'heure est donc à la poursuite des mobilisations. Le projet de destruction des systèmes de retraite porté par le gouvernement et l'ensemble des attaques qui touchent les uns après les autres tous les secteurs, ceux de la Fonction publique et singulièrement la DGFIP, ont une matrice commune. Elle vise un changement profond de société tournant le dos aux valeurs de justice, d'égalité, de solidarité.

Pour l'ensemble des organisations syndicales de la DDFIP63, il est urgent d'agir collectivement pour l'arrêt de cette politique destructrice d'emplois et de services publics !

Monsieur le Président, au regard de ces éléments, nous ne siégerons pas à ce CTL !